
会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。
　兼古会頭、本日は卓話楽しみにしてお
ります。よろしくお願い致します。
　ローハチ 五十嵐社長、ようこそ。楽し
んでください。
　今月は2日より店を開け、初売に入りま
した。けど、お客様はほとんどありませ

ん。しかし、新潟の大型店は駐車場も満杯で入れないとのこ
とでした。三条も同じようでした。
　私のクラブ方針で「初心勿忘」を掲げました。色々な会社
のトイレを拝借すると、色々な張り紙を見ました。その中で
一番印象に残っているのが「あなたのピストル思うほど長く
ない、もう一歩前へ」と「商売はあきないという、あきない
から楽しい、楽しいから人が集まる、集まるから笑顔も出
る、笑売となる、笑いがないと人が集まらない、つまらない
から傷がつく、傷ついた傷商となる、傷つく傷商だからその
うち消えてしまう消商となる、あなたはどの商売をしていま
すか？」こんな張り紙でした。
　今年も3月21日に三条の成人式があります。全国的には、
15日 16日でした。余り問題は起こらないようでした。
　女性100人に対して男性105人の比率です。同じ年が結婚す
ると男性が5人余ります。けど、人口的には女性が多いので

す。年配になると女性の方が長生きをします。
　三条の成人式、今年は各会社の宣伝をしたいと
思っております。1000人近い若者が集まります。御
協力お願い致します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎地区事務所より
　「第2回ロータリー財団セミナー・
　　　　資金管理セミナー開催のご案内」
　　　日　時　2月16日（土）
　　　　　　　昼食・受付 12：00～13：00
　　　　　　　セミナー　 13：00～16：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
　　　出　席　次年度クラブ会長、クラブ財団委員長
◎ロータリー囲碁同好会より
　「第20回 RI囲碁大会のご案内」
　　　開催日　4月6日（土）、7日（日）
　　　場　所　韓国・大邱市
◎いからしの里・元川園長より
　「サンタクロース訪問とクリスマスプレゼントの御礼」

ニコニコBOX
松永一義会長
　兼古会頭を歓迎いたします。昨日はお疲れ様でし
た。

　五十嵐 淳様楽しんで下さい。
斎藤弘文さん
　昨夜、三条商工会議所の新年会が盛大に行われ、
参加して、有意義な時を過ごす事が出来ました。

　兼古会頭様を心より歓迎致します。
渡辺勝利さん
　兼古会頭、新年あけましておめでとうございま
す。卓話ありがとうございます。

若槻八十彦さん
　三条商工会議所 会頭 兼古様、よろしくお願いし
ます。ローハチ社長　五十嵐様、ようこそごゆっ
くりとしていって下さい。

西山徳芳さん
　少雪でうれしいです。
　兼古会頭、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　先日、83才になる父を連れて赤城山の氷瀑を見に
行きました。すごい迫力で良い写真が撮れたと喜
んでくれました。

　今日は兼古会頭の卓話楽しみにしております。
衛藤泰男さん
　銀行さんの新年会の余興で幸運にも一番価値のあ
る会長賞が当たりました。この幸運が今年一年間
続いてくれますように…

　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
中村信一さん
　兼古会頭、先日は御苦労様でした。本日は卓話よ
ろしくお願い致します。

佐野勝榮さん
　兼古会頭、昨日、今日とご苦労様です。
　本年もよろしくお願いします。
樺山　仁さん
　兼古会頭、改めてお目出度ございます。本日の卓
話よろしくお願い致します。

小越憲泰さん
　兼古会頭様、昨日の会議所新春の集い、楽しかっ
たです。

渡辺良一さん
　昨夜の会議所の新年会ご苦労様でした。兼古会
頭、本日はよろしくお願い致します。

小林敬典さん
　本年もよろしくお願いします。
　兼古会頭、がんばって下さい。
吉井直樹さん
　昨日は、会議所の新春の集いで、楽しい一時を過
ごす事が出来ました。

　本日、兼古会頭、宜しくお願い致します。
船越良則さん、山田富義さん、　石橋育於さん、
柳取崇之さん、石黒良行さん、　五十嵐博宣さん、
小林吾郎さん、丸山行彦さん、　中條克俊さん、
金子俊郎さん、高橋　司さん、　小出子恵出さん、
杉山幸英さん、五十嵐晋三さん、歸山　肇さん、
近藤雄介さん、荻根澤隆雄さん
　三条商工会議所会頭 兼古耕一様を歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　1月 1 6日分　￥    33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,230,000

「卓　話」
三条商工会議所
　　　会頭　兼古　耕一 様
１、最近の景況感
地元経済は業種が多岐にわ
たり堅調・安定　有効求人
倍率２倍が６か月継続（中
国減速　他のアジア各国は
現状維持　自動車・建機・
農業機械・燃焼機器）

２、栄地区の流通工業団地
坪５万円の安さと栄スマートインターと隣接し
ている便利さが売り

３、技能創造大学　工学部
特色　創造性豊かなテクノロジスト　ものづく
りの基礎知識・マネージメント・マーケッティ
ング＋課題解決型学習（中・長期インターンシ
ップを活用）長岡造形大学と同様の公設大学で
学生の集まりは心配ないと思われる　定員80名
/学年

４、事業承継（後継者問題と第二創業）について
時代と共に産業は変化する　燕は素材の変化　
（銅→真鍮→ステンレス→アルミ→チタン）
献灯祭は江戸末期安政年間の三条の豪商により
始まった
長寿企業は変革を恐れず　原信はローソクの製
造　コメリは米穀商　ヨネックスは漁業用浮き
スノーピークは金物卸業
大同工業（加賀）塗物師→バイクなどのチェーン

５、産業界の課題について
会員の廃業→商工会議所退会（黒字企業の減少）
小企業　製造原価が分からない（どんぶり勘定
での経営が多いのでは？）損益分岐点売上・限
界利益率を理解した経営
工場の祭典におけるオープンファクトリー　
行程を開示する事により、価格を納得して頂く
為の方法としても有効

６、ロンドンでの「工場の祭典」企画展開催について
鶴岡大使の高評価　過去洋食器・道具の産地で
あった産地のシェフィールドには今は面影もな
い、それと比して今も健在な燕三条は自信を持
つべき　特に包丁類が好評
日本文化・日本料理の評価が健康食として上がる
ナイフショップの成功刃研ぎの普及　ヨーロッ
パ各地へ支店
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【ゲスト】
 ・三条商工会議所　会頭 兼古耕一 様
 ・㈱ローハチ　代表取締役社長
　　　　　　　　　　　五十嵐 淳 様
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　銀行さんの新年会の余興で幸運にも一番価値のあ
る会長賞が当たりました。この幸運が今年一年間
続いてくれますように…

　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
中村信一さん
　兼古会頭、先日は御苦労様でした。本日は卓話よ
ろしくお願い致します。

佐野勝榮さん
　兼古会頭、昨日、今日とご苦労様です。
　本年もよろしくお願いします。
樺山　仁さん
　兼古会頭、改めてお目出度ございます。本日の卓
話よろしくお願い致します。

小越憲泰さん
　兼古会頭様、昨日の会議所新春の集い、楽しかっ
たです。

渡辺良一さん
　昨夜の会議所の新年会ご苦労様でした。兼古会
頭、本日はよろしくお願い致します。

小林敬典さん
　本年もよろしくお願いします。
　兼古会頭、がんばって下さい。
吉井直樹さん
　昨日は、会議所の新春の集いで、楽しい一時を過
ごす事が出来ました。

　本日、兼古会頭、宜しくお願い致します。
船越良則さん、山田富義さん、　石橋育於さん、
柳取崇之さん、石黒良行さん、　五十嵐博宣さん、
小林吾郎さん、丸山行彦さん、　中條克俊さん、
金子俊郎さん、高橋　司さん、　小出子恵出さん、
杉山幸英さん、五十嵐晋三さん、歸山　肇さん、
近藤雄介さん、荻根澤隆雄さん
　三条商工会議所会頭 兼古耕一様を歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　1月 1 6日分　￥    33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,230,000

「卓　話」
三条商工会議所
　　　会頭　兼古　耕一 様
１、最近の景況感
地元経済は業種が多岐にわ
たり堅調・安定　有効求人
倍率２倍が６か月継続（中
国減速　他のアジア各国は
現状維持　自動車・建機・
農業機械・燃焼機器）

２、栄地区の流通工業団地
坪５万円の安さと栄スマートインターと隣接し
ている便利さが売り

３、技能創造大学　工学部
特色　創造性豊かなテクノロジスト　ものづく
りの基礎知識・マネージメント・マーケッティ
ング＋課題解決型学習（中・長期インターンシ
ップを活用）長岡造形大学と同様の公設大学で
学生の集まりは心配ないと思われる　定員80名
/学年

４、事業承継（後継者問題と第二創業）について
時代と共に産業は変化する　燕は素材の変化　
（銅→真鍮→ステンレス→アルミ→チタン）
献灯祭は江戸末期安政年間の三条の豪商により
始まった
長寿企業は変革を恐れず　原信はローソクの製
造　コメリは米穀商　ヨネックスは漁業用浮き
スノーピークは金物卸業
大同工業（加賀）塗物師→バイクなどのチェーン

５、産業界の課題について
会員の廃業→商工会議所退会（黒字企業の減少）
小企業　製造原価が分からない（どんぶり勘定
での経営が多いのでは？）損益分岐点売上・限
界利益率を理解した経営
工場の祭典におけるオープンファクトリー　
行程を開示する事により、価格を納得して頂く
為の方法としても有効

６、ロンドンでの「工場の祭典」企画展開催について
鶴岡大使の高評価　過去洋食器・道具の産地で
あった産地のシェフィールドには今は面影もな
い、それと比して今も健在な燕三条は自信を持
つべき　特に包丁類が好評
日本文化・日本料理の評価が健康食として上がる
ナイフショップの成功刃研ぎの普及　ヨーロッ
パ各地へ支店

ロータリー日本財団より、金子俊郎会員に
「マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン」
が授与されました。

≪2019-20年度 地区役員の委嘱状≫
　ロータリー財団委員会
　奨学金・ＶＴＴ委員会 委員長　
　　　　　　　　吉井　直樹 会員

　米山記念奨学委員会
　奨学生選考委員会 委員　
　　　　　　　　若槻　八十彦 会員
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　　次々週例会　 2 月 6 日　　「会員卓話」小林卓哉 会員

　　次 週 例 会　 1月 3 0 日　　「会員卓話」早川滝徳 会員

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。
　兼古会頭、本日は卓話楽しみにしてお
ります。よろしくお願い致します。
　ローハチ 五十嵐社長、ようこそ。楽し
んでください。
　今月は2日より店を開け、初売に入りま
した。けど、お客様はほとんどありませ

ん。しかし、新潟の大型店は駐車場も満杯で入れないとのこ
とでした。三条も同じようでした。
　私のクラブ方針で「初心勿忘」を掲げました。色々な会社
のトイレを拝借すると、色々な張り紙を見ました。その中で
一番印象に残っているのが「あなたのピストル思うほど長く
ない、もう一歩前へ」と「商売はあきないという、あきない
から楽しい、楽しいから人が集まる、集まるから笑顔も出
る、笑売となる、笑いがないと人が集まらない、つまらない
から傷がつく、傷ついた傷商となる、傷つく傷商だからその
うち消えてしまう消商となる、あなたはどの商売をしていま
すか？」こんな張り紙でした。
　今年も3月21日に三条の成人式があります。全国的には、
15日 16日でした。余り問題は起こらないようでした。
　女性100人に対して男性105人の比率です。同じ年が結婚す
ると男性が5人余ります。けど、人口的には女性が多いので

す。年配になると女性の方が長生きをします。
　三条の成人式、今年は各会社の宣伝をしたいと
思っております。1000人近い若者が集まります。御
協力お願い致します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎地区事務所より
　「第2回ロータリー財団セミナー・
　　　　資金管理セミナー開催のご案内」
　　　日　時　2月16日（土）
　　　　　　　昼食・受付 12：00～13：00
　　　　　　　セミナー　 13：00～16：30
　　　会　場　万代シルバーホテル
　　　出　席　次年度クラブ会長、クラブ財団委員長
◎ロータリー囲碁同好会より
　「第20回 RI囲碁大会のご案内」
　　　開催日　4月6日（土）、7日（日）
　　　場　所　韓国・大邱市
◎いからしの里・元川園長より
　「サンタクロース訪問とクリスマスプレゼントの御礼」

ニコニコBOX
松永一義会長
　兼古会頭を歓迎いたします。昨日はお疲れ様でし
た。

　五十嵐 淳様楽しんで下さい。
斎藤弘文さん
　昨夜、三条商工会議所の新年会が盛大に行われ、
参加して、有意義な時を過ごす事が出来ました。

　兼古会頭様を心より歓迎致します。
渡辺勝利さん
　兼古会頭、新年あけましておめでとうございま
す。卓話ありがとうございます。

若槻八十彦さん
　三条商工会議所 会頭 兼古様、よろしくお願いし
ます。ローハチ社長　五十嵐様、ようこそごゆっ
くりとしていって下さい。

西山徳芳さん
　少雪でうれしいです。
　兼古会頭、卓話楽しみにしています。
梨本次郎さん
　先日、83才になる父を連れて赤城山の氷瀑を見に
行きました。すごい迫力で良い写真が撮れたと喜
んでくれました。

　今日は兼古会頭の卓話楽しみにしております。
衛藤泰男さん
　銀行さんの新年会の余興で幸運にも一番価値のあ
る会長賞が当たりました。この幸運が今年一年間
続いてくれますように…

　兼古会頭、卓話ありがとうございます。
中村信一さん
　兼古会頭、先日は御苦労様でした。本日は卓話よ
ろしくお願い致します。

佐野勝榮さん
　兼古会頭、昨日、今日とご苦労様です。
　本年もよろしくお願いします。
樺山　仁さん
　兼古会頭、改めてお目出度ございます。本日の卓
話よろしくお願い致します。

小越憲泰さん
　兼古会頭様、昨日の会議所新春の集い、楽しかっ
たです。

渡辺良一さん
　昨夜の会議所の新年会ご苦労様でした。兼古会
頭、本日はよろしくお願い致します。

小林敬典さん
　本年もよろしくお願いします。
　兼古会頭、がんばって下さい。
吉井直樹さん
　昨日は、会議所の新春の集いで、楽しい一時を過
ごす事が出来ました。

　本日、兼古会頭、宜しくお願い致します。
船越良則さん、山田富義さん、　石橋育於さん、
柳取崇之さん、石黒良行さん、　五十嵐博宣さん、
小林吾郎さん、丸山行彦さん、　中條克俊さん、
金子俊郎さん、高橋　司さん、　小出子恵出さん、
杉山幸英さん、五十嵐晋三さん、歸山　肇さん、
近藤雄介さん、荻根澤隆雄さん
　三条商工会議所会頭 兼古耕一様を歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　1月 1 6日分　￥    33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,230,000

「卓　話」
三条商工会議所
　　　会頭　兼古　耕一 様
１、最近の景況感
地元経済は業種が多岐にわ
たり堅調・安定　有効求人
倍率２倍が６か月継続（中
国減速　他のアジア各国は
現状維持　自動車・建機・
農業機械・燃焼機器）

２、栄地区の流通工業団地
坪５万円の安さと栄スマートインターと隣接し
ている便利さが売り

３、技能創造大学　工学部
特色　創造性豊かなテクノロジスト　ものづく
りの基礎知識・マネージメント・マーケッティ
ング＋課題解決型学習（中・長期インターンシ
ップを活用）長岡造形大学と同様の公設大学で
学生の集まりは心配ないと思われる　定員80名
/学年

４、事業承継（後継者問題と第二創業）について
時代と共に産業は変化する　燕は素材の変化　
（銅→真鍮→ステンレス→アルミ→チタン）
献灯祭は江戸末期安政年間の三条の豪商により
始まった
長寿企業は変革を恐れず　原信はローソクの製
造　コメリは米穀商　ヨネックスは漁業用浮き
スノーピークは金物卸業
大同工業（加賀）塗物師→バイクなどのチェーン

５、産業界の課題について
会員の廃業→商工会議所退会（黒字企業の減少）
小企業　製造原価が分からない（どんぶり勘定
での経営が多いのでは？）損益分岐点売上・限
界利益率を理解した経営
工場の祭典におけるオープンファクトリー　
行程を開示する事により、価格を納得して頂く
為の方法としても有効

６、ロンドンでの「工場の祭典」企画展開催について
鶴岡大使の高評価　過去洋食器・道具の産地で
あった産地のシェフィールドには今は面影もな
い、それと比して今も健在な燕三条は自信を持
つべき　特に包丁類が好評
日本文化・日本料理の評価が健康食として上がる
ナイフショップの成功刃研ぎの普及　ヨーロッ
パ各地へ支店

親睦委員長　柳取崇之会員より

日　時　　2019年 ２月１３日（水）　１８：３０～

会　場　　二 洲 楼 （℡ 32-0281）

会　費　　５ ， ０ ０ ０円 （後日徴収させていただきます。）

「新年会」のご案内「新年会」のご案内

RI創立記念日


